

SC-30 セントピータスバーグ・シャフルボード・クラブ**“St. Petersburg Shuffleboard Club” by Marilyn Barnett**

抄訳：薩川俊三



4コートある、セントピータスバーグ・シャフルボード・クラブが、1924年に設立されました。これは、世界で初めて設立されたシャフルボード・クラブでした。1945年までに、会員8,000名、コート数65の、世界最大のクラブになりました。初期の時代は、長さ5フィート（約1.5m）の重い木製キューと、レッド2枚、ブラック2枚の木製ディスクを使って、ゲームが行われました。プレーしたい人達が大勢いたので、一人のプレーは1日に1ゲームに制限されました。

冬を当地で過ごすプレーヤーが、北から、小さな金属製のキャンピングカーを車で引っ張って、舗装していない道路を来ました。列車で来て、シャフルボード・コート近くのアパートに滞在する人達もいました。シャフルボードに対する熱狂は、すぐに大きくなりました。コートと設備が増設され、座席数472の大観覧席が作られました。座席は、後に追加されました。

初期の時代は、男性プレーヤーは、礼装用スラックス、白い長袖シャツ、ネクタイの服装で、広いつばの帽子をかぶっていました。女性プレーヤーは、ドレス、ストッキングの服装で、つま先が開いた中ヒールの靴をはいていました。

新聞は、競技会のスケジュール、勝ち、負け、スコア、名前、プレーの詳細など、広範囲に取材しました。有名人が、シャフルボードをますます盛んにしました。1972年に、アメリカ合衆国副大統領ヒューバート・ハンフリーが、セントピータスバーグでシャフルボードをプレーして楽しんで、若い人にも年配者にも、これは素晴らしいゲームであると、宣言しました。映画「コクーン」の一場面が、ここの大観覧席の前で撮影されました。

シャフルボードへの関心は、セントピータスバーグでますます高まりましたが、モバイルホーム・パークと分譲マンションが専用のシャフルボード・コートを作るようになると、セントピータスバーグ・クラブの会員が減り始めました。

創立以来78年経った2002年、クラブの会員数は94名に減りましたが、世界最古で、コート数が世界最大のセントピータスバーグ・シャフルボード・クラブは、依然として、このクラブで開催されるフロリダ州、ウエスト・コースト地区、及びクラブの各トーナメントを、主催しています。2013年10月、フロリダでシャフルボードのプレーが始まって100周年記念の国際大会が、このコートで開催されました。



初期の時代のプレーヤーの服装



大観覧席